

Siebentes See-Abenteuer

nebst der Lebensgeschichte eines Partisans, der während der Abwesenheit des Barons als Sprecher auftritt.



Nach Beendigung des vorigen Abenteuers, welches der Baron im Kreise von Freunden und Bekannten zum besten gab, ließ er sich nicht länger halten, sondern brach auf und verließ die Gesellschaft in der besten Laune. Doch versprach er erst die Abenteuer seines Vaters, auf die seine Zuhörer sehr gespannt waren, ihnen nebst manchen andern merkwürdigen Anekdoten bei der ersten besten Gelegenheit zu erzählen.

Als sich nun jedermann nach seiner Weise über die Unterhaltung herausließ, die er soeben verschafft hatte, so bemerkte einer von der Gesellschaft, ein Partisan des Barons, der ihn